



COMMISSION COMMUNICATION DES COMMUNES DE DINGSHEIM ET GRIESHEIM-SUR-SOUFFEL



MARDI 28 JUILLET - 20H00
SALLE DU CONSEIL - MAIRIE DE DINGSHEIM

COMPTE-RENDU

Dingsheim: Christian Biller, Virginie Adloff

Griesheim : Chantal Jacob, Rene Wunenburger, Clarisse Langer, Pierre Oster

Sylviane Cens, dirigeante de la société Essence Graphique

Réunion d'échanges entre les commissions Communication Dingsheim/Griesheim et Sylviane Cens d'Essence Graphique.

Présentation de l'existant

Après un rapide tour de table où les participants se sont présentés, présentation de l'existant :

- ✓ Méthode de travail actuelle (collecte des articles, mise en ligne sur serveur partagé, correction collaborative, etc...)
- ✓ maquette du journal utilisé et mise en page...

Le journal tel qu'il existe actuellement, est commenté afin de lister les «pour» et les «contre».

Globalement le journal est bien présenté mais manque sérieusement d'aération, notamment les articles comportant beaucoup de texte (mot des maires par exemple). L'avis général est d'aller vers une simplification et une modernisation du contenu afin de rendre le journal intercommunal plus dynamique et plus «péchu»...

Maquette

Sylviane a présenté une 1ère maquette élaborée avec des aplats de couleurs reprenant les coloris des blasons des communes (le jaune commun à chaque village, le bleu pour Dingsheim et le rouge pour Griesheim).

La charte graphique s'appuie sur les couleurs bleue et rouge pour différencier les articles propres à chaque commune, le jaune étant réservée aux articles qui sont en commun (associations, écoles,...).

Les débats autour de cette 1ère maquette ont été nombreux et les idées ne manquent pas pour améliorer et modifier cette 1ère proposition afin d'établir une «identité» graphique et éditoriale propre au journal.

Toutes les idées ne sont pas listées parce que certaines sont rapidement abandonnées alors que d'autres feront l'objet d'une maquette modifiée que Sylviane nous présentera lors de la prochaine réunion.

Evolution du nom

Néanmoins, l'une des idées proposées a séduit les participants présents, celle de marquer ce début de mandat avec un nouveau journal, plus aéré, plus moderne et de faire évoluer son nom vers celui que les habitants ont déjà adoptés lorsqu'ils évoquent le journal : Le Pont

Bien entendu, cette proposition sera présentée à chaque conseil pour avis et décision.

Agenda

La prochaine réunion avec Sylviane Cens aura lieu le **lundi 17 août - 20h00 à Griesheim-sur-Souffel**

Date limite de dépôts des articles pour le prochain journal intercommunal : **5 septembre**

A cette date, l'ensemble des articles, corrigés, et les photos devront être déposés chez Sylviane.

Les associations ont déjà été destinataires d'un mail en ce sens avec une **date limite au 28 août**, afin de se laisser une marge de sécurité.